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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

Ein Kultursemesterticket, das als Modell umlagefinanziert den Zugang zu Kultur zu ermöglicht, 

kann viele Vorteile für alle beteiligen Akteur*innen mit sich bringen. Darunter kann ein solches 

Ticket den Zugang zu städtischer Kultur für Studierende erleichtern, das Interesse an Kultur 

erhöhen, den Kultureinrichtungen neuen und höheren Zulauf, Bewerbung und neue 

Besucher*innengruppen bescheren sowie den Studienstandort stärken. Deshalb ist es erfreulich, 

dass die Stadtverwaltung, auf Initiative der Studierenden über den KHSBR, Gespräche für eine 

Ausgestaltung begonnen hat. Der Erfolg eines solchen Kultursemestertickets ist abhängig von der 

konkreten Ausgestaltung. Diese sollte bei fairen Mehrkosten für ein interessantes Angebot für die 

Studierenden der Stadt Erfurt sorgen.  

 

Vor diesem Hintergrund haben wir folgende Fragen:  

1. Wie ist der Stand der Verhandlungen mit den kulturellen Einrichtungen? Welche 

kulturellen Einrichtungen könnten sich darüber hinaus noch eignen?  

2. Wie hoch schätzt die Stadtverwaltung, nach jetzigem Stand, die Kosten für ein 

durchschnittliches Kontingent, bei allen geeigneten Kultureinrichtungen, ein? 

3. Wie will die Stadtverwaltung auch Träger einbinden, die momentan noch nicht städtisch 

gefördert werden? 
 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

09.01.2020, gez. Kosny 
Datum, Unterschrrift 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr 

Robeck 
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